
 

２０周年記念行事について      周年委員会   

本郷小は今年で２０周年の節目を迎えました。これまで実行委員会の皆様や保

護者の方々、教職員、そして子供たちがそれぞれの思いを形にして、準備をして

きました。 

「つなげよう 未来へ」は６年生が本郷小の発展を祈り、考えたものです。ロゴマークは全校

児童と教職員により考案・決定し、航空写真としても記念になりました。また、実行委員会から

贈られる「本郷かるた」も児童が言葉を考え、実行委員が撮影したものです。このように、子供

たちの活動を中心にして２０周年事業を進めてきました。その集大成として、１１月２日(金)に

は記念児童集会、１１月２４日(土)には記念式典が開催されます。開校から今日まで、本郷小へ

の愛校心を育んだ全ての皆様へ感謝いたします。 

※１１月２４日（土）の式典当日は、次の下校時刻となります。 

①１～３年生 ８：５０ ②４～６年生 １２：００ ③合唱団 １２：４０ 

体力向上の取組について    体育的行事委員会  

毎年１学期に行っているスポーツテストですが、全部で８種目あり、本校の平均値を確認して

おります。男女別、学年別の平均が分かりますので、９６箇所の数値を見ていくのですが、平成

２８年度の結果は、全国平均と比べ平均以下の数が６３あり、平均並みが１３、平均より上が２

０だけでした。今年度の結果は、飛躍的に向上し、平均以下が２３、平均並みが１７、平均より

上が５６となりました。つまり、本校の体力・運動能力は、全国平均より上になりました。本校

の積年課題が少し解決できたと捉えております。この要因は、体育の授業改善やオリンピック・

パラリンピック教育の充実などが考えられますが、一番大きかったのは昨年度から始めた、朝遊

びであると考えております。子供の体力・運動能力は、３つの「間」が必要と言われています。

時間、空間・仲間です。この機会を増やすことができたのは、何より支援スタッフの方のおかげ

であると深く感謝しております。暑い日も寒い日も朝遊びの見守りをしてくださり、頭が下がる

思いです。課題については、握力であります。男女別・学年別の全てで平均以下の数値でありま

す。学校での取組も工夫したいと考えておりますが、日常生活においても、重い荷物を自分で持

つなど、意識していただきますようお願いします。  

本郷祭りの感想 １年生 

・お客さんを呼ぶのを頑張りました。小さい子にお手本を見せることも頑張りました。みんなと

仲良くできました。                                                         

・どのお店も工夫があって良かったです。おばけ屋敷が本物みたいですごいなあと思いました。 

・お客さんがいっぱい来てくれたので、クイズの答えをお客さんたちに言うことが大変でした。 

・もぐらたたきで、もぐらを出したりひいたりすることを頑張りました。６年生と回って楽しか

ったです。                            

・輪投げをみんなと作ったことが楽しかったです。６年生がおばけやしきに連れていってくれて

楽しかったです。                         

・「いらっしゃいませ。」を頑張って言ったら、お客さんがいっぱい来てくれてうれしかったで

す。遊びの説明が上手に言えてよかったです。                                                  


